
第49回衆議院議員選挙　立候補予定者　「外環道路」緊急アンケート集計結果

小選挙区　東京都

質問文　　 Q１．　あなたは現外環道路事業の内容や歴史的経緯などについてどの程度ご存知ですか？

a. よく知っている　　　b. 多少は知っている　　　c. よくは知らない

Q２．　同事業に適用されている「大深度地下の公共的使用に関する特別措置法」について、あなたのお考えは？

a. 有益であり、このまま存続　　　b. 法令として不十分な点もあり、見直しを要す　　　c. 欠陥が大きく、廃止すべき

Q３．　今回総選挙の結果、あなたが政権与党に関与したときは、同事業に対してどのように臨みますか？

a. 計画通り早期に完成させる　　b. さらに時間をかけて問題を解決した後に続行する　　c. 問題が多く、事業は中止する　　d. その他（10字以内）

Q４．　（設問３のお答えがbまたはCの方）　同事業の問題として特にどのような点を重視しますか？（25字以内）

Q５．　昨年10月、同事業による地下トンネル工事に起因して、調布市内の住宅地の地面が陥没する事故が起き、さらにトンネル直上に複数の地下空洞も

　　　　見つかりました。事業者は今春事故原因の調査報告と今後対応策について公表をしていますが、住民からは「他にも騒音振動をはじめ実害があるのに

　　　　無視されている」「今後の対策が守られる保証がない」「団体交渉を認めないのは不当」等、多くの批判が寄せられました。あなたのお考えは？

a. 事業者の対応は十分で、今後についても信頼できる　　b. 事業者の報告も対策も信頼はできない　　c. その他（10字以内）

回答の理由（25字以内）

Q６．　同事業に関して、その他特に有権者に伝えたいことがありましたら記してください（25字以内）

立候補予定者名 所属 Q１ Q２ Ｑ４　 Q6

越智　隆雄 自・前

落合　貴之 立民・前

うすい りえ 維・新

立候補予定者名 所属 Q１ Q２ Ｑ４　 Q6

かさたに 圭司 維・新

石原　伸晃 自・前

吉田 はるみ 立民・新 a ｂ b
40m以下は無条件に掘れると
いう点 ｂ

　　６区（世田谷区）

　　８区（杉並区）

Q３

Q３

Q５

Q５

無回答

無回答

無回答

無回答

無回答
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質問文　　 Q１．　あなたは現外環道路事業の内容や歴史的経緯などについてどの程度ご存知ですか？

a. よく知っている　　　b. 多少は知っている　　　c. よくは知らない

Q２．　同事業に適用されている「大深度地下の公共的使用に関する特別措置法」について、あなたのお考えは？

a. 有益であり、このまま存続　　　b. 法令として不十分な点もあり、見直しを要す　　　c. 欠陥が大きく、廃止すべき

Q３．　今回総選挙の結果、あなたが政権与党に関与したときは、同事業に対してどのように臨みますか？

a. 計画通り早期に完成させる　　b. さらに時間をかけて問題を解決した後に続行する　　c. 問題が多く、事業は中止する　　d. その他（10字以内）

Q４．　（設問３のお答えがbまたはCの方）　同事業の問題として特にどのような点を重視しますか？（25字以内）

Q５．　昨年10月、同事業による地下トンネル工事に起因して、調布市内の住宅地の地面が陥没する事故が起き、さらにトンネル直上に複数の地下空洞も

　　　　見つかりました。事業者は今春事故原因の調査報告と今後対応策について公表をしていますが、住民からは「他にも騒音振動をはじめ実害があるのに

　　　　無視されている」「今後の対策が守られる保証がない」「団体交渉を認めないのは不当」等、多くの批判が寄せられました。あなたのお考えは？

a. 事業者の対応は十分で、今後についても信頼できる　　b. 事業者の報告も対策も信頼はできない　　c. その他（10字以内）

回答の理由（25字以内）

Q６．　同事業に関して、その他特に有権者に伝えたいことがありましたら記してください（25字以内）

立候補予定者名 所属 Q１ Q２ Ｑ４　 Q6

安藤 たかお 自・前

南　　純 維・新

山岸　一生 立民・新 b b b
青梅街道インターの是非と地
下工事の安全性検証 b

住民の納得が工事続行の大
前提です

小林 こうき 諸・元

立候補予定者名 所属 Q１ Q２ Ｑ４　 Q6

長島　昭久 自・前

菅　　 直人 立民・前 a b d 不安解消なしに進めず
地上に影響がないという大深
度法の前提がくずれたこと C

工事の影響、安全確保につい
て、情報公開、説明の一層の
徹底

住民の不安解消が図れない限り、工事は
再開すべきでない

　　９区（練馬区）

　　18区（武蔵野市・府中市・小金井市）

Q３ Q５

Q３

無回答

無回答

無回答

無回答

Q５
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質問文　　 Q１．　あなたは現外環道路事業の内容や歴史的経緯などについてどの程度ご存知ですか？

a. よく知っている　　　b. 多少は知っている　　　c. よくは知らない

Q２．　同事業に適用されている「大深度地下の公共的使用に関する特別措置法」について、あなたのお考えは？

a. 有益であり、このまま存続　　　b. 法令として不十分な点もあり、見直しを要す　　　c. 欠陥が大きく、廃止すべき

Q３．　今回総選挙の結果、あなたが政権与党に関与したときは、同事業に対してどのように臨みますか？

a. 計画通り早期に完成させる　　b. さらに時間をかけて問題を解決した後に続行する　　c. 問題が多く、事業は中止する　　d. その他（10字以内）

Q４．　（設問３のお答えがbまたはCの方）　同事業の問題として特にどのような点を重視しますか？（25字以内）

Q５．　昨年10月、同事業による地下トンネル工事に起因して、調布市内の住宅地の地面が陥没する事故が起き、さらにトンネル直上に複数の地下空洞も

　　　　見つかりました。事業者は今春事故原因の調査報告と今後対応策について公表をしていますが、住民からは「他にも騒音振動をはじめ実害があるのに

　　　　無視されている」「今後の対策が守られる保証がない」「団体交渉を認めないのは不当」等、多くの批判が寄せられました。あなたのお考えは？

a. 事業者の対応は十分で、今後についても信頼できる　　b. 事業者の報告も対策も信頼はできない　　c. その他（10字以内）

回答の理由（25字以内）

Q６．　同事業に関して、その他特に有権者に伝えたいことがありましたら記してください（25字以内）

立候補予定者名 所属 Q１ Q２ Ｑ４　 Q6

伊藤　達也 自・前

くしぶち 万里 れ・元 a c c
根拠法となっている「大深度地
下法」が憲法第29条に違反し
ている点

b
基本的に国の公共事業である
のだから、政治が責任を持っ
た回答こそ必要

財産権の保障、住まいは権利！を確立し
ていきましょう

山花　郁夫 立民・前 a b ｄ 工事を停止する C ていねいな対応を求める
党としてプロジェクトチームを立ち上げて
検討中

＊集約日　　　２０２１年１０月２５日

＊立候補予定者名は２０２１年１０月１２日現在報道されている情報を元にし、連絡可能な方々に限っています。

　　　　

　　22区（三鷹市・調布市・狛江市・稲城市）

＊所属欄は略称表記。正式名は以下の通りです。　　自：自由民主党　　立民：立憲民主党　　維：日本維新の会　　れ：れいわ新選組

無回答

Q５Q３


